

Schnaps im Silbersee

Worum geht's? Natürlich um nicht weniger als gut geplante, allgemeine Welterrettung! Und zwar von drei Liedermachern, Liedermachings, Geschichtenerzählern, Sängern, Quatschmachern, Musikern, Träumern, Fragenstellern, Biertrinkern, Melancholikern, Rockern, Romanikern, begeisterten Begeistern und natürlich Gutaussehern. Und eine von denen spielt statt Gitarre Geige und sieht tatsächlich noch ein bisschen besser aus. Sämtlich lieben und pflegen sie nicht nur die folkloristischen Traditionen, sondern bedienen auch die Schublade des neudeutschen Liedermachings. Es sind Wortjongleure und Klangdompteure aus einem Musiversum gefüllt mit tiefem Blödsinn & entblößendem Tiefsinn. Mal frech, mal zart – in haarigen Momenten gefühlvoll frisiert: Der lang ersehnte Schulterchluss zwischen altharten Degern und den Monströsitäten jüngerer Generationen.

Wer den Wortwitz von Schnaps im Silbersee verstehen möchte, muss zuhören. Kleinkunst erfordert Aufmerksamkeit.



WWW.SCHNAPSIM-SILBERSEE.DE
BANDPROMO
BLOGGÄHNE
"Ein vorzügliches Album, das Wortspiel und
Klangspielung über einen köstlichen
und zirkulären Prozess verbindet."

Hoyschrecke 2013:
Platz 2 der Jurywertung,
Platz 1 der Publikumswertung



und ich kann mich noch erinnern...

Party 2015

GERHARD GUNDERMANN



Alex Entzminger

„Zwischen Marx und Moritz“

Liedgefährten

„auf Spurensuche“

Schnaps im Silbersee

17. Oktober 2015
WABE Berlin 20.00 Uhr

WABE

Kartenvorbestellungen
info@gundi.de und wabe 030 90295 3850

GUNDERMANN
GUNDI GFT.V.

Alex Entzinger (Karlsruhe)

„Er setzt auf eine Mischung aus Witz und harten Themen, die er mit der geradezu grotesken Gelassenheit seines Dialekts präsentiert. Das wirkt in etwa wie ein auf Klartext getrimmter Hannes Wader“. „Alex Entzinger singt lieber über Umwelt und Unternehmen als über Riesling und Reben“. *Mannheimer Morgen*, 28.05.2013

„Der Kosmopfälzer hat sein Ohr am Puls der Zeit, blickt mit geschultem Auge auf die Missstände der Welt“. *Badische Zeitung*, 29.10.2013

„Entzinger überzeugte mit Gitarre, kritischem Kopf und scharfer pfälzischer Zunge: Man mochte sich erinnern fühlen an Hannes Wader, Hanns-Dieter Hüscher, Reinhard Mey. Alex Entzinger steht in der Tradition großer Liedermacher und Protest-Poeten ...und wirkt doch zu keiner Zeit unzeitgemäß.“ *DIE RHEINPFALZ*, 06.10.2014



1. Platz Jurypreis und
 2. Platz Publikumspreis beim Liederfest „Hoyerschrecke“ in Hoyerswerda (November 2015)
- Vorprogramm bei Purple Schulz (März 2015)

Liedgefährten „Auf Spurensuche“

Am 21. Februar 2015 wäre Gerhard Gundermann 60 Jahre alt geworden. Aus diesem Anlass fanden sich Familie, Freunde und Gäste, Weg- und Liedgefährten von ihm zusammen, um in seiner Heimatstadt Hoyerswerda diesen Geburtstag zu feiern, in der Hoffnung, dass er ihn ähnlich gefeiert hätte. Sie öffneten seine Schatzkiste, begaben sich auf Spurensuche und es wurde für sie – zusammen mit dem Publikum – eine Reise in die Vergangenheit, aber auch in die Gegenwart und Zukunft. Es entstand ein emotional fröhliches,

kraftvolles und berührendes literarisch-musikalisches Programm mit Gedanken, Zwischentexten und einigen seiner schönsten Lieder mit „geliehenen Musiken“, z. B. von Bruce Springsteen, Tom Waits, Steeleye Span und den Beatles. Es erzählt viel über den Menschen und Künstler Gerhard Gundermann und deshalb auch von denen, die mit ihm einen Teil seines Weges gegangen sind. Entstanden ist das Programm anlässlich seines 60. Geburtstages. Aber es hat den Wunsch und auch die Kraft noch ein wenig nachzuklingen. Und so befinden

LIEDGEFÄHRTEN

AUF SPURENSUCHE

und ich kann mich noch erinnern ...



die geliehenen Musiken

17. Oktober 2015
WABE - Berlin

Danziger Strasse 101 - ab 19 Uhr - www.wabe-berlin.de



sie sich auf gemeinsamer Spurensuche:

Linda Gundermann / Petra Kelling / Conny Gundermann / Tina Powileit / Carmen Orlet / Hugo Dietrich / Udo Seidel / Andreas Bunckenburg / Bernard Bielmann